



10 Pièces

320 m²

Réf. 0480

1 165 000 €

Graveson

Maison à vendre (13690)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dans un village situé à 5 mn de St Rémy de Provence, Propriété de village offrant plus de 300 M2 habitables, proche de toutes les commodités et commerces, avec ses dépendances (grange attenante et atelier) ainsi que deux lofts en duplex pour location saisonnière ou gîtes sur un splendide parc arboré d'essences méditerranéennes, tilleuls , platanes séculaires, magnolias... irrigué par l'eau du canal.Ce parc exceptionnel se situe sur du terrain constructible permettant d'agrandir la propriété selon votre projet mais également d'y réaliser une piscine ou un pool house.Cette propriété offre un ...

In a village located 5 minutes from St Rémy de Provence, village property offering more than 300 M2 of living space, close to all amenities and shops, with its outbuildings (adjoining barn and workshop) as well as two duplex lofts for seasonal rental or gîtes on a splendid park planted with Mediterranean species, lime trees, centuries-old plane trees, magnolias... irrigated by canal water.This exceptional park is located on building land allowing you to expand the property according to your project but also to create a swimming pool or a pool house.This property offers incredible potential ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

